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ВОПРОС: Какие поразительные факты мы отмечаем?

1. Они совершали служения для Бога как церковь – но при этом они
ненавидели Христа. Служа Христу, одновременно Его и отвергали.

• «Они ненавидели Христа, потому что Его непорочность и святость раскрывали их
нечестие; и они обвиняли Его в том, что Он есть причина всех бед, которые
навалились на них, хотя это было следствием их грехов. Хотя они и знали, что Он
был безгрешен, но все же заявляли, что Его смерть необходима для их
безопасности как нации. «Если оставим Его так, – говорили иудейские начальники,

– то все уверуют в Него, – и придут римляне и овладеют и местом нашим и
народом» (Ев. Иоанна 11:48). Принеся в жертву Христа, они опять могли бы
стать могучей, монолитной нацией».
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2. Они видели, что Он чист и непорочен. На фоне Его святости – они
выглядели крайне, испорченными, негодными и недостойными.

5. Если оставить Христа без контроля - то все уверуют в Него. Все примут Его
взгляды.

4. Они реально верили в то, что Бог спасет их от врагов. Предавших и
распявших истину, спасет от врагов и разорения Господь истины, это полная
слепота народа.

3. Для них – Он был причиной всех бед церкви.

4. Устранение Христа – необходимое условие их единства и сохранения
целостности церкви.

• «И все же, хотя они и умертвили своего Искупителя, потому что Он порицал их
грехи, их самоправедность была настолько велика, что они считали себя
избранным народом Божьим и ожидали, что Господь освободит их от врагов».

6. Все средства оправданы – если они ради народа и единства. Что не сделаешь
ради «монолитной нации».

1. Убить Христа, сегодня - тоже самое, что распять Евангелие и всю полноту
спасения во Христе.
2. Когда Евангелие распято и устранено – самоправедность торжествует.

3. Они продолжали себя считать избранным народом.



• «С тех пор как Христос Сам вынес Иерусалиму приговор, Господь еще около сорока
лет отодвигал суды над городом и нацией. Поразительным было долготерпение
Бога по отношению к отвергающим Его Евангелие и к убийцам Его Сына».

1. Срок 40 лет – это время до свершения всей полноты суда над нацией.

Далее:

2. Обратите внимание на последовательность, что отвержение Евангелия –
приводит к убийству Сына Божьего, а это в свою очередь к суду.

1. Проблема уже не в отцах и матерях. Бог желал спасти поколение детей,
которые росли и не ведали об отступлении их отцов.

• «Притча о бесплодном дереве (смоковнице – прим. ред.) изображает обращение
Бога с иудейским народом. Было дано распоряжение: «Сруби ее: на что она и землю
занимает?» (Ев. Луки 13:7), но Божественная милость пощадила его еще на
некоторое время. Среди иудеев было немало людей, которые ничего не знали о
характере и работе Христа. Детям не представилась возможность принять свет,

который отвергли их родители».

2. Интересно, что отступление отцов – привнесло суд и гибель детям потому
что срок 40 лет до разрушения – время подросшего поколения. Иисусу было
33,5 года + 40 лет = 73,5. Возраст 74 года достаточно большой для того времени с
учетом крайне низкой средней продолжительности жизни населения. Можно
определить, что поколение Иисуса и более старшего населения
соприкасавшегося с Ним к этому времени уже умерло, осталось поколение
детей и внуков. Они то и падут жертвой римского меча.
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3. Ради детей и внуков – Бог продлил милость. Но все же наказания до 3-4 рода
осуществилось и в этот раз: «не оставляющий без наказания, наказывающий вину
отцов в детях и в детях детей до третьего и четвертого рода». (Исх.34:7)

2. Мы рассматриваем с вами сейчас пророческие вещи, актуальные события,
относящиеся к нам как к детям и внукам адвентизма прошлого.

4. Если дети отвергнут свет – вина их отцов будет добавлена Богом к их
собственной вине «дополнили меру их беззакония». И отцы и дети – пожнут
суд, страдания и гибель.

ВОПРОС: Но неужели Бог накажет детей и внуков за грехи родителей?

1. Нет, поэтому Бог и дает время детям и внукам с целью их покаяния.

• «Дети не были осуждены за грехи родителей, но когда, имея всю полноту света,

ранее дарованную их предкам, они отвергли дополнительный свет, посланный уже
им лично, тогда стали соучастниками в грехах своих родителей и дополнили меру
их беззакония».

1. Бог начал возвещать Евангелие через апостольскую церковь детям и внукам
тех, кто уже отверг Евангелие и Христа.
2. Бог не вменил вину детям и внукам – в части того выбора, что сделали их
отцы.
3. Бог посылает детям и внукам «дополнительный свет».

ВОПРОС: Можно ли сравнить эту ситуацию с историей нашего народа за
последние 150 лет?
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Вот какие параллели мы видим:

2. Евангелие праведности по вере – оказала свое влияние, не смотря на разное
отношение к ней. Точно также как работа Христа 3,5 года имела разный успех.
Христос исцелял, восстанавливал, так и весть исцеляла и восстанавливала
людей и целые общины.

1. В конце XIX века Бог приносит весть праведности по вере. По сути это было
полное и глубокое понимание истины о Христе распятом в связи с Его
искупительной работой в Небесном Святилище. Этот свет привнес ясность по
многим вопросам, связанным со спасением, оправданием, искуплением,
примирением.

3. Но вместе с тем, Христос всегда находился на острие атаки врагов,
предательств, ударов, и сопротивления.
4. Евангелие также – терпело удары, искажения и даже предательства. Как
самые близкие из учеников Христа предали Его в самый неподходящий
момент, так и те, кто нес Евангелие и принимал ее в ответственное время
сдавали свои позиции (уверен как ученики были возвращены к Иисус, так и
несущие Евангелие не остались без этого опыта).
5. Но Христа распяли, Его отверг весь народ. Также поступили и с Евангелием.
Как узнать, что с Евангелием поступили именно так? Расследование нашей
истории, документов и трансформации учения вплоть до сегодняшнего дня,
ярко показывает, что учение не несет в себе вести праведности по вере в том ее
виде в котором она была проповедана вплоть до 1900 года. В вере народа
отсутствует точное понимание следующих фундаментальных истин:
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- человеческая природа Христа (взгляды на грех и греховную природу);
- истина о двух Адамах;
- оправдание по вере и освящение;
- истина о двух заветах;
- истина о последнем поколении;
- очищение небесного святилища;
- понимание подвига Христа на Голгофе. Масштаб жертвы.
6. Таким образом, я могу утверждать, что если бы Иудеи приняли Христа – они
бы Его не предали и не распяли. Если бы мы как народ приняли всю полноту
Евангелия – то очевидно это учение было бы во всех наших доктринах, уроках
субботней школы, книгах, и в сердце каждого служителя и богослова. Но этого
нет сегодня. При многих попытках утверждать, что это так.

7. Бог смиловался над Иудеей, закрыл глаза на опыт отвержения отцов народа,
дал еще один шанс сроком в 40 лет. Сегодня Бог дал нам времени в 3 раза
больше – и мы как правнуки наших отцов сталкиваемся сегодня с таким же
вызовом, как и дети Иудеи.
8. Евангелие сегодня звучит, так как еще ранее не звучало, верю, что это только
начало ее звучания – а возможно я слишком оптимистичен. Если сегодня
христианин не увидит эти параллели событий, которые повторяются в наше
время и отвергнет последнее предостережение Господа – тогда наша
деноминация, и каждый, кто станет в оппозицию, закончит как Иерусалим и
Иудейский народ.



9. Вы можете себя радовать идеей, что Бог ведет церковь, так говорили и
Иудеи. Вы можете полагать свою надежду в этом мире на людей,
администрацию и служителей. Люди в Иудеи также думали. Но посмотрите,
что те на кого они надеялись, совершали со своим народом (Иосиф Флавий
«Иудейская война» - прочитайте и ужаснитесь). Вы можете, наедятся на свой
прошлый опыт и думать, что он вас сегодня проведет, но Иудеи также думали.
Вы можете рассчитывать на крепость деноминации, но Иудеи также думали
пока есть священники и Храм, что им ничего не угрожает.
10. Мы изучаем с вами «Великую Борьбу», для того чтобы не пропустить ни
одной детали и мысли, которая бы поставила нас в состояние неведение и
слепоты. Бог послал нам сегодня в последний раз в истории этой земли всю
полноту истины. Ничто сегодня не имеет большей ценности – чем Христос,
распятый раскрытый в вести праведности по вере. Не говорите потом, что свет
не был вам доступным, что вы не читали об этом, что вас кто-то ослепил.
Сегодня война в Украине показала, что никто нам не опора кроме Христа и
надежда ваша сохраняется только верой Божьей живущей в наших сердцах.
11. Если бы Иудеи приняли свет – они сохранили бы Иерусалим и даже
возможно и Храм. Тот, кто хочет сохранить церковь и деноминацию – тот
принимает всю полноту Евангелия от Господа. Но те, кто отверг Евангелие,
погубили Иерусалим и Храм. Количество жертв только в одном Иерусалиме
насчитывалось более 1 000 000 человек. К сожалению, но мы пока повторяем
историю древней церкви.
• Урок этой записи - для нас. Господь приготовил путь перед Своим народом. Они
были очень близки к обетованной земле. Немного времени… (продолжение)



… и они вошли бы в Ханаан. Они сами задержали вхождение. Если бы они доверились
Богу, то могли бы сразу войти. Бог пошел бы впереди них. . . . Братья и сестры, из
света, данного мне, я знаю, что если бы народ Божий сохранил живую связь с Ним,

если бы они повиновались Его Слову, они могли бы сегодня находиться в небесном
Ханаане (Г. К. Б. 30 марта 1903 года).

Далее:

1. Церковь восприняла Божье долготерпение как Его положительную оценку
самой церкви – и это стало роковым.

• «Долготерпение Божье в отношении Иерусалима лишь утверждало иудеев в их
упорной нераскаянности. В своей ненависти и жестокости к последователям
Христа они отклонили последнее предложение милости».

3. Иудеи думали, что Бог их ведет, даже после того как они распяли Господа
Славы. Не тот же риск и у нас, думать, что Бог ведет нас, когда мы…

2. Сегодня Бог уже не может допустить такое неведение нашей церкви. Он
позаботился о том, чтобы ни у кого не сложилось впечатление, что мы с вами
как деноминация находимся в полном порядке. Он послал весть верного
свидетеля в книге (Откр. 3 гл.). Где Бог прямой речью говорит нам: – «Я за
дверями, у тебя колоссальные проблемы». Но почему нас сегодня убаюкивают
те, кто должен первыми бить тревогу? Почему нам рассказывают, что Бог
продолжает вести нас, и что у нас все хорошо, Он благословляет, просто
сохраняйте единство. Бог все контролирует. Как можно Богу все
контролировать в нашей деноминации, когда Он за дверями нашего
деноминационного сердца и согласно (Откр. 3 гл.) просит открыть его?
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… продолжаем быть в оппозиции к вести праведности по вере, которую изъяли
из нашего учения и оставили только воспоминания о ней? Кто вам дал сегодня
гарантии, что мы не повторим конец Иудеи с такой аналогией и таким
повтором истории? Кто вас убедил в этом?
4. Разве вестница Господня – не говорит нам о всей серьезности понять
обличающую весть верного свидетеля? Судьба нашей деноминации висит уже
на волоске, если мы не прислушаемся к проблеме Лаодикийской церкви:

• «Я увидела, что к свидетельству Истинного Свидетеля не прислушались и
наполовину. Торжественное свидетельство, от которого зависит судьба церкви,

было легкомысленно, если не полностью проигнорировано: все, кто действительно
принимает его, будут повиноваться ему и очистятся». (E.W. 107).

• «Тогда Господь удалил от них Свою защиту и прекратил сдерживать силу сатаны
и его ангелов, и нация была оставлена на произвол выбранного ею руководителя. Ее
дети с презрением отринули Христову Милость…. Сатана пробуждал наиболее
злые и низменные страсти души. Люди действовали без рассуждения; ими
управляли чувства и слепой гнев. В своей безжалостности они уподобились
сатане».

1. Защита была удалена, и сатана мог делать теперь любой произвол.

2. Дети Иудеи – отвергли Христа.

3. Обратите внимание, на важные факты. Я вижу, что это во многом
проявляется сегодня в нашем народе:
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- люди действую не думая;
- управляются чувствами и эмоциями;
- имеют слепой гнев.

4. Раньше я думал, что это просто люди склонные к гуманитарному образу
мышления и им свойственно иметь дефицит критичного мышления и слабый
логический аппарат. Но вероятно причина в другом. Они не имеют знания
истины, не владеют Евангелием, они не знакомы с наукой Божьего мышления.
Все эти знания приходят от Бога, не от нас и наших способностей, все это тот
дар, который Бог во всей полноте нам дает. Игнорирование этого знания, не
изучение Евангелия – приводит людей к тому образу мышления, который и
был, наблюдаем в народе при разрешении Иерусалима.

• «Руководители народа не были способны управлять собой. Неконтролируемые
страсти превратили их в тиранов».

1. Руководители не способные к самоконтролю это сегодня проблема нашей
деноминации. Мне хочется верить, что Бог имеет своих преданных и мудрых
руководителей хоть и в малой доли % в нашей деноминации, но те многие кто
попадался в моей жизни – это разочарование. Сколько же просто не способных,
бездарных и недальновидных. Люди, которым нужно разводить гусей взялись
за управление народом Божьим. Ну, проблема даже не в том, что из «грязи в
князи», но в том, что не хотят учиться. Не штудируют весть для настоящего
времени, не погружены в Писание и Дух пророчества, чтобы привести свой ум
в нужное соответствие настоящего пасторского примера и достоинства.
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2. В Иудее это руководители, которые отвергли истину, единственную, которая
и могла из них сделать людей, но они оказались под властью страсти. А там где
страсть берет верх, там всегда используется насилие разного формата. И тогда
такое руководство превращается в тиранию. А где тирания – там всегда дух
сатаны. Где методы давления – за ними всегда сатана. Где желание управлять, а
не желание видеть Божье управление – там всегда дух сатаны.

3. Народ Божий сегодня не нуждается в руководителях как в форме. ОНА
НУЖДАЕТСЯ В ДУХЕ БРАТСТВА в ДУХЕ СЛУГ, в СЛУЖЕНИИ. Иисус сказал:

«Иисус же, подозвав их, сказал им: вы знаете, что почитающиеся князьями народов
господствуют над ними, и вельможи их властвуют ими. Но между вами да не будет
так: а кто хочет быть большим между вами, да будем вам слугою» (Мар. 10 гл.)


